



# REICAZ

Real e Ilustre Colegio de  
Abogados de Zaragoza

**DOSSIER DE PRENSA - REICAZ  
AGOSTO 2019**

## **DOSSIER DE PRENSA – Medios impresos**

### **REVISTAS ESPECIALIZADAS**

- **Revista Digital del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza – Standum est Chartae – nº15 – Julio 2019**  
<http://revista.reicaz.es/n-015/>

### **SÁBADO, 03 de agosto de 2019**

- **Heraldo de Aragón – (pág. 21) - ECONOMIA**
  - o “El Colegio de Abogados de Zaragoza, duro contra Bankia”

### **MIÉRCOLES, 21 de agosto de 2019**

- **Heraldo de Aragón – (pág. 12) - HUESCA**
  - o “Muere un montañero zaragozano de 64 años al despeñarse en el pico Frondillas de Sallent”

### **JUEVES, 23 de agosto de 2019**

- **Periódico de Aragón – (pág. 15) - ARAGÓN**
  - o “El montañero fallecido era un conocido abogado”
- **Periódico de Aragón – (pág. 29) – SOCIEDAD (esquela)**
- **Heraldo de Aragón – (pág. 49) - ESQUELAS**

SÁBADO, 03 de agosto de 2019

**Sección: Economía**  
**Página:21**  
**Formato: Columna**  
**Firma: Heraldo**

---

## **El Colegio de Abogados de Zaragoza, duro contra Bankia**

ZARAGOZA. El Colegio de Abogados de Zaragoza se mostró ayer muy crítico con Bankia después de que la entidad financiera interpusiera una demanda contra el Colegio de la Abogacía de Barcelona en reclamación de supuestos daños y perjuicios por una cantidad de 876.987 euros.

«Su pretensión se basa en el hecho de que el citado colegio, al igual que el resto de los colegios de España, incluido el de Zaragoza, había elaborado informes sobre tasación de costas a requerimiento de los juzgados y tribunales en relación a la oferta de suscripción de acciones de dicha entidad en el año 2011 y que Bankia ha perdido en la casi totalidad de supuestos», reseñaron desde el Colegio de la capital aragonesa. Tras rechazar la demanda, apuntaron que «los Colegios de la Abogacía han desempeñado sus funciones cumpliendo la legalidad vigente» y que los informes que emiten los Colegios «son preceptivos y no vinculantes para la Administración de Justicia, que es la que siempre adopta la decisión».

**HERALDO**

MIÉRCOLES, 21 de agosto de 2019

Sección: Huesca

Página: 12

Formato: Artículo

Firma: R. H. Menéndez – J. Villanueva

## Muere un montañero zaragozano de 64 años al despeñarse en el pico Frondiellas de Sallent

● La Guardia Civil localizó ayer el cuerpo sin vida de Alejandro Arregui, un veterano montañero y abogado

HUESCA. La Guardia Civil localizó ayer el cuerpo sin vida de un montañero zaragozano de 64 años, Alejandro Arregui, abogado de profesión, que falleció al despeñarse en el pico Frondiellas, en el término municipal de Sallent de Gállego. Es el cuarto accidente mortal de montaña ocurrido en la provincia de Huesca en este mes de agosto y el décimo en lo que va de año.

Según fuentes de la Guardia Civil y compañeros de la víctima, el fallecido se desplazó el domingo a la zona para intentar subir al pico Frondiellas, de 3.071 metros de altitud. Al parecer, su propósito era vivaquear esa noche en los ibones de Arrieles para aproximarse a la cima y realizar la ascensión el lunes por esa ruta. Se llevó la tienda de campaña porque había previsión de lluvia. Sin embargo, al no tener noticias de él, sobre las 19:40 del lunes, un familiar dio aviso al 112, que a su vez alertó a la Guardia Civil.

Los especialistas del Erein de Panticosa localizaron el vehículo con el que se había desplazado hasta el lugar el montañero estacionado en el aparcamiento del embalse de la Sarra, por lo que desde ese lugar salieron en su búsqueda a pie ya que las condiciones meteorológicas impedían el uso del helicóptero.

Sobre la una de la madrugada, encontraron una tienda de campaña que podría pertenecer al desaparecido, por lo que centraron



Los especialistas rescataron el cadáver de la víctima en una pendiente pedregosa. GUARDIA CIVIL

### «No arriesgaba y era prudente y muy tranquilo»

El decano del Colegio de Abogados, Antonio Morán, lamentó profundamente la muerte de Alejandro Arregui, a quien conocía tanto por su larga trayectoria como profesional y especialista en derecho Contencioso-Administrativo como por su implicación en las actividades del colegio de Zaragoza. De hecho, Arregui, que se colegió en 1978, perteneció a la Junta de

Gobierno entre 1985 y 1990 como diputado electo y desde 1992 formaba parte de la comisión de deontología. Desde 2016 era uno de los seis representantes de la institución zaragozana en el Consejo de Colegios de Abogados de Aragón. «Era una persona muy colaboradora y muy participativa en las actividades del colegio y muy discreta en su vida profesional», des-

taó Antonio Morán. El decano conocía perfectamente la pasión por la montaña de Arregui y recordó que incluso hicieron alguna excursión juntos cuando formaba parte del club de montaña. «No arriesgaba y era prudente y muy tranquilo», manifestó el decano, que transmitió sus condolencias a la familia del abogado zaragozano, que estaba casado y tenía dos hijas. **M. G. C.**

la búsqueda por las inmediaciones, por si se hubiera resguardado en algún lugar dado que llovía más intensamente. Pero las labores no dieron fruto y ya casi al amanecer y completamente mojados, los especialistas regresaron

a Panticosa para cambiarse de ropa y continuar la búsqueda con otros cuatro especialistas más. Así, a primera hora de este martes, seis socorristas reanudaron el rastreo a pie aunque sobre las 13.00, el helicóptero con base

en Benasque ya se pudo incorporar a las labores de búsqueda al remitir la lluvia y en torno a las 14.30, en un vuelo de reconocimiento, localizaron un cuerpo inmóvil en una canal de piedras del pico Frondiellas, a unos 2.900

metros de altitud. Al parecer, sufrió una caída vertical y posteriormente se deslizó por una pendiente pedregosa.

Tras dejar a los especialistas de montaña en un delicado apoyo parcial, debido a que se trataba de un terreno muy inestable, llegaron hasta el cuerpo y pudieron confirmar que el montañero tenía lesiones incompatibles con la vida. Una vez introducido en una camilla, lo portearon unos 50 metros por una pedrera muy inestable y empinada, hasta llegar a una zona donde el helicóptero podría realizar un apoyo parcial con más seguridad. Desde allí fue trasladado hasta la helisuperficie de Panticosa y posteriormente al depósito de cadáveres de Jaca a la espera de autopsia.

**Luto en el Colegio de Abogados**  
La noticia causó una gran conmoción entre sus compañeros de profesión. El Colegio Oficial de Abogados de Zaragoza, a cuyo club de esquí y de montaña pertenecía y era uno de los fundadores, expresó su pésame.

La víctima iba a jubilarse el año que viene. Era una persona fuerte físicamente y con una gran experiencia en la montaña, de la que era un apasionado. La zona donde sufrió el accidente es exigente técnicamente, y más yendo solo. Además, la roca está bastante descompuesta.

Este nuevo accidente confirma las trágicas estadísticas que está acumulando este agosto ya que en lo que va de mes se han registrado cuatro víctimas mortales. Al de ayer se suman un senderista francés que se precipitó por la Senda de los Caracoles en Bierge; un montañero zaragozano que cayó 150 metros en el pico Gabarda, en Panticosa; una montañera madrileña que también sufrió una caída de 50 metros en el pico del Monje, en Astún (Jaca).

**R. D. NÚÑEZ/M. J. VILLANUEVA**



**JUEVES, 23 de agosto de 2019**

**Sección: Esquelas**

**Página: 49**

continuación del programa.

Además de médico, con estudios en Argentina y España, Mario Ernesto fue docente universitario, regidor municipal (concejal) de Tegucigalpa y diputado por el minoritario Partido Innovación y Unidad Social Demócrata.

EFE

### **Nota aclaratoria**

En la esquela publicada ayer, día 21 de agosto de 2019, de don Evaristo Luesma Marco (Q.E.P.D.), por omisión en el original, no se hizo referencia a su nieto Adrián, lo que se hace constar por medio de esta nota a petición de la familia.

† El señor

**Don Alejandro Arregui de las Heras**

Falleció en Frondiellas (Sallent de Gállego), a los 64 años de edad

D.E.P.

**El Club de Esquí y Montaña del REICAZ**

Una nueva estrella nos ilumina ya en nuestras caminatas

† El señor

**Don Alejandro Arregui de las Heras**

Abogado del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza

Falleció el día 19 de agosto de 2019

D.E.P.

**El Consejo de Colegios de Abogados de Aragón**

Testimonian su pesar a la familia y manifiestan su reconocimiento y gratitud por su dedicación como consejero de esta institución al servicio de los abogados aragoneses



**JUEVES, 23 de agosto de 2019**

**Sección: Aragón**

**Página: 15**

**Formato: Breve**

**Firma: El Periódico**

## PICO DE FRONDIELLAS

# El montañero fallecido era un conocido abogado

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

El montañero que fue hallado muerto por la Guardia Civil el pasado lunes cerca de la cumbre del pico de Frondiellas, en el valle de Tena, era un conocido abogado zaragozano, Alejandro Arregui, según informó ayer el decano del Colegio de Abogados de Zaragoza, Antonio Morán Durán. «Era montañero de toda la vida, así como fundador y miembro del Club de Esquí y Montaña del colegio», subrayó Morán, que resaltó que se trataba de un hombre muy deportista al que no le gustaba arriesgarse. «Es posible que se viera sorprendido por las tormentas que cayeron en el Pirineo entre el domingo y el lunes», agregó Morán. Además, indicó que Arregui había sido miembro de la Junta de Gobierno del colegio de abogados entre 1985 y 1990 y que en 1992 entró a formar parte de la comisión de deontología. Asimismo, desde el 2016 pertenecía al Consejo de Colegios de Abogados de Aragón. ≡



**ReICAZ**  
Real e Ilustre Colegio de  
Abogados de Zaragoza

el Periódico de Aragón

**JUEVES, 23 de agosto de 2019**

**Sección: Sociedad**  
**Página: 29**  
**Formato: Esquela**



EL SEÑOR

# **Don Alejandro Arregui de las Heras**

**Abogado del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza**

**Falleció el día 19 de agosto del 2019**

D. E. P.

**El Consejo de Colegios de Abogados de Aragón.**

Testimonian su pesar a la familia y manifiestan su reconocimiento y gratitud por su dedicación como consejero de esta institución al servicio de los abogados aragoneses.

**DOSSIER DE PRENSA – Medios audiovisuales  
(audios adjuntos)**

**JUEVES, 08 de agosto de 2019**

- **Onda Cero Aragón – Zaragoza en la Onda**  
Entrevista Cristina Chárlez – Situación de los MENAS (00:09:53)  
[https://www.ondacero.es/emisoras/aragon/audios-podcast/zaragoza-onda/zaragoza-en-la-onda-08082019\\_201908085d4c0f580cf21cf740a2ad87.html](https://www.ondacero.es/emisoras/aragon/audios-podcast/zaragoza-onda/zaragoza-en-la-onda-08082019_201908085d4c0f580cf21cf740a2ad87.html)

**JUEVES, 22 de agosto de 2019**

- **Aragón Radio – Escúchate**  
Entrevista Cristina Chárlez – Situación de las parejas de hecho  
<http://www.aragonradio.es/podcast/emision/registro-de-parejas-estables-no-casadas-del-gobierno-de-aragon/>

**MIÉRCOLES, 28 de agosto de 2019**

- **Onda Cero Aragón – Zaragoza en la Onda**  
Entrevista M<sup>a</sup> Luisa Gutiérrez – Circo con animales en Zaragoza (00:05:47)  
[https://www.ondacero.es/emisoras/aragon/audios-podcast/fragmentos/en-zaragoza-en-la-onda-28082019\\_201908285d665e8f0cf234a33d44c1be.html](https://www.ondacero.es/emisoras/aragon/audios-podcast/fragmentos/en-zaragoza-en-la-onda-28082019_201908285d665e8f0cf234a33d44c1be.html)

## DOSSIER DE PRENSA – Medios digitales

### LUNES, 5 de agosto de 2019

- **20 Minutos** – José Luis Soro, nuevo consejero de Vertebración del Territorio (mención REICAZ)  
<https://www.20minutos.es/noticia/3724261/0/jose-luis-soro-se-mantiene-como-consejero-vertebracion-territorio-movilidad-vivienda-gobierno-aragon/>
- **Sobrarbe Digital** – José Luis Soro, nuevo consejero de Vertebración del Territorio (mención REICAZ)  
<http://www.sobrarbedigital.com/lamban-firma-decreto-nombramiento-del-nuevo-gobierno-aragon/>
- **El Periódico de Aragón** – José Luis Soro, nuevo consejero de Vertebración del Territorio (mención REICAZ)  
[https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/aliaga-perez-anadon-maru-diaz-estrenan-gobierno-javier-lamban\\_1378507.html](https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/aliaga-perez-anadon-maru-diaz-estrenan-gobierno-javier-lamban_1378507.html)
- **Arainfo** – José Luis Soro, nuevo consejero de Vertebración del Territorio (mención REICAZ)  
<https://arainfo.org/lamban-confecciona-un-gobierno-continuista/>
- **Europa Press** – José Luis Soro, nuevo consejero de Vertebración del Territorio (mención REICAZ)  
<https://www.europapress.es/aragon/noticia-jose-luis-soro-mantiene-consejero-vertebracion-territorio-movilidad-vivienda-gobierno-aragon-20190805143317.html>

### MARTES, 13 de agosto de 2019

- **Diario Veterinario** – Forense Veterinario es una buena salida profesional (mención sección Defensa Derechos de los Animales REICAZ)  
<http://www.diarioveterinario.com/texto-diario/mostrar/1501482/forense-veterinario-buena-salida-profesional>

### MIÉRCOLES, 21 de agosto de 2019

- **Heraldo de Aragón** – Fallecimiento Alejandro Aguerri (declaración Antonio Morán)  
<https://www.heraldo.es/noticias/aragon/huesca/2019/08/20/muere-un-montanero-zaragozano-al-despenarse-en-el-pico-frondiellas-1330554.html>

### JUEVES, 22 de agosto de 2019

- **Periódico de Aragón** – Fallecimiento Alejandro Aguerri (declaración Antonio Morán)  
[https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/montanero-fallecido-era-conocido-abogado\\_1381367.html](https://www.elperiodicodearagon.com/noticias/aragon/montanero-fallecido-era-conocido-abogado_1381367.html)